

## ANDRES CASTRO

Más de 35 años de experiencia profesional y empresarial, últimos 30 en sector financiero chileno y latinoamericano; Banca, Seguros, Pensiones, y Gestión de Activos y Fondos.

Últimos 25 años en compañías multinacionales con responsabilidades como Gerente General, Country Manager y CEO de operación Latinoamericana. En todas estas posiciones y experiencias el enfoque ha sido estructurar compañías y plataformas de negocio competitivas y aspirantes al liderazgo de sus mercados, procurando propuesta de valor innovadoras, diferenciadas y sostenibles en el mediano y largo plazo. También y durante los últimos 15 años, una variada y relevante experiencia ha sido la participación, conformación y gestión efectiva de Gobiernos corporativos en multinacionales con modelos de Gobierno internacional global, Gobiernos regionales latinoamericano y de compañías locales, en una dinámica de integración y participación con las juntas directivas y los organismos de administración.

## TRAYECTORIA PROFESIONAL Y EXPERIENCIA

### **Grupo SURA, Año 2011 y a la fecha**

Año 2011, luego de concretarse la venta de los activos de ING Group en Latinoamérica a Grupo SURA, Andrés Castro fue nombrado CEO y presidente ejecutivo de SURA Latam, al frente de la naciente compañía Sura Asset Management (SUAM), corporación multilatina que hoy reúne a compañías de pensiones, seguros, fondos mutuos y Corredoras de Valores en seis países de la región, México, Colombia, Perú, Chile, El Salvador y Uruguay.

En la actualidad SURA Asset Management (SUAM), se consolida como la compañía Nro 1 en Pensiones de Latam, con 20% de cuota de mercado, administra activos por US\$ 100 bn, un equipo de 10.000 empleados y 17 millones de clientes. SUAM Es la compañía multilatina mas diversificada de Grupo SURA, con presencia y reconocimiento en los mercados financieros internacionales, que se consolidó con la colocación internacional de un Bono internacional por US\$ 500 MM en el año 2013.

En 2016, tras la ejecución del plan trazado en objetivos y plazos con el controlador de Grupo SURA, deja la Presidencia Sura Asset Management para regresar y reenfocarse en nuevos desafíos y por desarrollar en Chile. En Abril 2017 deja la Presidencia de la Junta Directiva de AFP Capital en Chile.

### **ING Group, 2007 al 2011**

Desde Julio 2007, año en que ING adquirió el negocio de Pensiones del Grupo Santander en América Latina, asumió como CEO de ING Chile y luego adicionó a su responsabilidad la dirección de la operación de ING en Uruguay.

## **Grupo Santander, Años 1989 al 2007**

Años 1989 - 2007 diversas posiciones en Grupo financiero Santander:

Participó en la creación de las compañías de Seguros de Vida Santander y AFP Bansander, en las cuales posteriormente se desempeñó como gerente general.

Fue también Director Cono Sur de Pensiones y Seguros desde Santander Chile, y en el 2005 asumió como Director Global de Pensiones para Latam del Grupo Santander, basado en Chile.

### **Otros relevantes, últimos 15 años**

En los últimos 15 años ha desarrollado variada experiencia en Gobiernos Corporativos, como miembro de variadas Juntas Directivas de Fondos de Pensiones, compañías de Seguros, compañías de Asset Management y sociedades de apoyo al giro en los países de la región.

En la actualidad es director independiente y asesor del holding de Seguros AVLA Chile.

### **ESTUDIOS**

Estudios: Ingeniero civil de la Universidad de Chile, 1975-1981

Programa Finanzas/inversiones U de Chile, Programa de Alta Dirección ESE Universidad del Los Andes, años 1985, 2005 respectivamente, otros varios programas de especialización nacional e internacional en dirección y desarrollo de empresas, mercados y equipos multiculturales.